MITTEILUNG AN UNTERNEHMENSKUNDEN

Spuerkeess setzt ihre Unterstützung für Unternehmen angesichts der aktuellen Krise weiter fort

Angesichts der Energiekrise infolge des Konflikts zwischen Russland und der Ukraine und dem daraus folgenden Inflationsdruck stehen die Unternehmen großen Herausforderungen gegenüber, wie den weiter anwachsenden Energie- und Rohstoffpreisen, sowie steigenden Zinssätzen.

Als Finanzpartner verstärkt Spuerkeess daher ihre Anstrengungen, um die Unternehmen bei der Handhabung der Konsequenzen dieser neuen Krise zu unterstützen.

So hat Spuerkeess eine Vereinbarung mit dem luxemburgischen Staat unterzeichnet, damit ihre Kunden vom neuen Angebot der "Prêts Garantis par l'État (PGE)", also von staatlich garantierten Darlehen, profitieren können, die zur Unterstützung jener Unternehmen eingeführt wurden, die wegen der wirtschaftlichen Folgen des betreffenden Konfliktes einen Liquiditätsbedarf haben.

Kunden von Spuerkeess, welche sich infolge der Krise in finanziellen Schwierigkeiten befinden, können im Rahmen der neuen PGE eine zusätzliche Finanzierung beantragen, gemäß den im Gesetz bestimmten Zulassungskriterien und Bewilligungsmodalitäten. Diese Anfragen werden vorrangig behandelt.

